

## チーム井栗の職員紹介



【1年生】  
三宮 彩香  
さんぐう あやか

【2年生】  
青柳 道代  
あおやぎ みちよ



【3年生】  
山口 桂一  
やまぐち けいいち

【4年2組】  
小林 真実  
こばやし ま実

【6年生】  
石田 博也  
いしだ ひろや

【5年生】  
野島 優作  
のじま ゆうさく

【4年1組】  
岩野 友哉  
いわのともや



【サポーター】  
斎藤 華恵  
さいとう はなえ  
政金綾子  
まさかね あやこ

【サポーター】  
藤田 敦子  
ふじた あづこ  
今藤 紀恵  
いんとう きいえ

伊藤 大輔  
いとう だいすけ  
新田 李輝  
しんでん り輝

(後列)  
【学習室3組】  
【学習室2組】  
(前列)

この他に  
中村 和彦(拠点校指導員)  
鶴巻 ジュディー(国際理解教育指導員)  
小林 義典(ICT教育推進講師)

高野 級外  
たかの きゅうがい  
久昭 正明  
ひさあき まさあき  
井浦 級外  
いのうら きゅうがい  
岩崎 管理士  
いわさき かんりし  
宮田 主事  
みやた しゅじ  
増井 養護教諭  
ますい ようごきょうじゅ

吉田 教務主任  
よしだ きょうむじゆんじん  
清 義貴  
きよよし よしたか  
落合 校長  
らくあい こうじょう  
吉田 落合  
よしだ おちあい  
古澤 教頭  
こざわ きょうとう  
正義  
まさよし よしたか  
正雄  
まさお よしたか

【スクールアシスタンント】  
野崎 輝子  
のざき てるこ  
関川 早苗  
せきかわ さなえ  
清子  
せいこ

和人(スクールカウンセラー)  
かずひと はせがわゆか  
和人(スクールカウンセラー)  
かずひと はせがわゆか  
貴子、長谷川由香(栄養教諭)  
きよこ ながたにわ ゆか

にもお世話になります。

### 5月の主な行事予定

- 6日(金) 授業4限・給食・下校
- 10日(火) 120周年記念マラソン大会  
PTA地区集会
- 11日(水) 尿検査1次予備日
- 12日(木) マラソン大会予備日

委員会



- 13日(金) 授業4限・給食・下校
- 17日(火) 若藤GT 健康生活向上週間
- 19日(木) クラブ 尿検査2次
- 20日(金) 尿検査2次予備日 授業5限
- 24日(火) 井栗っ子集会
- 26日(木) 6年生修学旅行(～27日)
- 31日(火) 創立記念集会

児童数	1年	2年	3年	4年1組	4年2組	5年	6年	合計
	32	29	30	22	21	40	40	214
男	18	18	16		20		20	110
女	14	10	14		23		20	104

令和4年度井栗小学校児童数(4月1日現在)



# いきいき井栗っ子

三条市立井栗小学校

学校便り

教育目標 やさしく かしこく すこやかな子

令和4年4月26日発行

<https://www.city.sanjo.niigata.jp/section/iguri/>

## キーワードは、 「成長の実感」 「学校は、 楽校！」 「教えてほめる」

□令和4年度の教育活動が始まりました。元気いっぱいの新1年生32名を迎えて、全校214名のスタートです。子どもたちが、「学校は楽しい！」と思える学校づくりを目指してまいります。そのためには、勉強が分かる・できること、友だちと仲良くすること、そして心身が健康であることを大切にします。グランドデザインに具体的な方策を記しました。井栗小学校の教育目標である、「やさしく かしこく すこやかな子」達成に向け、「教えてほめる」ことを全教育活動の基盤とします。ほめることにより、子どもの自己有用感を育みます。そして、一人一人が、「できるようになった！」「わかった！」「みんなと協力してよかったです！」と思うような「成長の実感」をいくつも経験できるよう、職員一同、全力で取り組んでまいります。今年度も保護者・地域の皆様のご支援・ご協力をお願ひいたします。



【4年】



【5年】

(1学期始業式より)

□「学校は、 楽校」のキーワードを始業式で、子どもたちに話しました。

名前を呼ばれて「はい」と言うことを何をすると言いますか。ヒントは漢字2文字、ひらがななら3文字です。「返事です。」(の声)。

はっきりと返事ができる人には、いいことがいっぱい起きると校長先生は思います。

一度やってみましょう。何年生と呼びますから、呼ばれた学年的人ははっきりと返事をしてください。

新しい今年の学年で呼びます。まず2年生からいきますよ。「2年生」。いいですね、元気があります。「3年生」「4年生」「5年生」「6年生」。次は学年バラバラでいきますよ。「3年生」「5年生」「1年生」いませんね。「2年生」「まだ呼ばれていない学年」～中略～

すばらしいです。返事は人から呼ばれたときにします。また、出会ったときに自分からすることができます。わかりますか？「あいさつです」(の声)。

あいさつや返事ができる学校は、明るい学校です。明るい学校は、楽しい学校です。あいさついっぱいの楽しい学校にしましょう。

朝、児童玄関に立っていると、明るくあいさつする姿、自分から「おはようございます！」とあいさつする姿、その場に気を付けて、かぶっている帽子を脱いであいさつする姿、いいあいさつの姿をたくさん見ることができます。あいさつは井栗小学校の自慢です。これからもいいあいさつが行われるよう指導してまいります。おうちでも声を掛けてくださいますよう、お願ひいたします。

□井栗小学校にとって、令和4年度は創立120周年の年でもあります。昨年度末、実行委員会が立ち上がり、方針や主な具体的な事業構想が話し合われました。



着任して、まだ1か月ほどですが、地域・保護者の方とお話しする機会があるたび、あたたかく、時に熱く、そして学校を大切に思っていてくださることを実感しています。120周年事業では、大きな式典等は行いませんが、各行事の冠に「120周年」をうたい、心のこもった、地域から喜ばれる事業にすることを方針に掲げました。地域・保護者の方々、子どもたち、職員、チーム井栗で120周年の節目の年をつくってまいりたいと思います。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

# ご入学、おめでとうございます！



4月6日、入学式が行われました。今年も体育館内的人数制限のため、6年生が在校生を代表して参加しました。明るく元気のいい1年生です。しっかりと返事をし、立派な態度で式に臨んでいました。入学式では次のようなお話をしました。

## ～前略～

小学校には楽しいことがいっぱいあります。まずお友達が増えます。井栗小学校には、1年生から6年生まで全員で214人のお友達がいます。お兄さん、お姉さんとも仲良くしてください。

お勉強もいっぱいできます。1年生で80個の漢字を習います。時計を読んだり、足し算や引き算もできるようになります。

図書室には絵本や物語、図鑑などたくさんの本があります。本をたくさん読んで心に栄養をあげてください。

学校は、いろいろなお店が出る「若藤フェスタ」や、子どもたちが中心になって進める「運動会」など、楽しいことがたくさんあります。

このように小学校には、楽しいことがいっぱいあるけれど、分からぬことや困ったこともあるかもしれません。分からぬことがあつたら、6年生のお兄さん、お姉さんにたずねてください。きっとやさしく教えてくれますよ。それでも困ったことがあつたら、担任の先生に相談してください。保健室の先生もいますし、校長先生や教頭先生もいます。先生たちはみんなみなさんの味方です。いつでも相談してください。

みなさんに頑張ってほしいことが二つあります。

一つ目は、交通安全です。一つしかない命、大事にしてください。道路を歩くときは、自分の目で右・左をしっかりと確かめてください。

二つ目は、あいさつです。井栗小学校はあいさつが自慢です。みなさんも「おはようございます」と元気に学校へ来ること、楽しみにしています。

～後略～

1年生の皆さんのが早く小学校の生活に慣れ、楽しい学校生活を送ってほしいと願っています。

# 井栗小 アラカリト

## 1年生を迎える会

子どもたちが企画・運営した1年生を迎える会。6年生による学校紹介、2年生からのペンダントプレゼント、3年生のフラワーアーチ、4年生のステージ飾り、5年生の全校クイズなど、みんなで1年生を歓迎しました。できるようになること紹介では学年ごとに、ダンスや音読、鉄棒や縄跳びなどを披露。1年生からは、「すごい！」と感嘆の声が聞かれました。



## 交通安全教室

「命に関わることは100点で。」  
交通安全教室で、子どもたちに話した言葉です。そのためには、自分でしっかりと確認することが大切です。

1・2年生は歩行練習。学校前には国道があり、車の往来が多くあります。国道に出るための脇道も多く、交差点での事故が心配されます。「右、左、右」と自分の目で確認することを指導していただきました。



3年生は、自転車教室です。自転車の点検のポイントや、乗り方・降り方のポイントなどを教えていただきました。自転車に乗ると、移動距離が広がります。しっかりと確認して、安全運転を心がけてほしいです。

## 防犯パトロール隊面機会

日頃、各地で子どもたちの安全を見守ってくださっている防犯パトロールの方々をお迎えし、面識会を行いました。



## 児童玄関前の花壇

委員会の子どもたちが毎朝、水をあげたり枯れた花を摘み取ったりしています。先日、地域の方から、

「きれいに咲いていますね。」  
と、声を掛けていただきました。毎朝子どもたちが世話をしていることをお伝えし、子どもたちにも、地域の方が褒めてくださっていたことを伝えました。子どもたちもうれしそうでした。



## 郊外子ども会

各地区ごとに集まって、校外子ども会を開きました。

写真は、1年生を紹介しているところです。

登校の仕方や、地区の危険な場所について、それぞれ確認し合いました。6年生がリーダーとして、活躍しました。



## マラソン大会に向けて



毎日20分休みの5分間、マラソンタイムです。マラソンは自分との戦いです。自己ベストを目指して練習します。練習は大変ですが、「やり抜く力」が育まれることを願っています。